

# Nota de la editora

---



Este número fue un reto de principio a fin, por temas de tiempo y circunstancias que atravesamos en la temporalidad en la que el número se llevó a cabo. Creo así que es un gran trabajo el que hay detrás de los artículos con cada autora y autor, el equipo que hizo la revisión de los artículos y el equipo que diagramó la revista. Por eso, quiero agradecer a cada persona del equipo y fuera de él que hizo parte del proyecto.

Gracias infinitas a la profesora Ana Ayala por su acompañamiento y compromiso, a cada integrante del equipo, a las autoras y los autores que se atrevieron a escribir, contar y confiar en nuestra revista como un espacio de constante diálogo para diversos temas; al apoyo de las y los profes que estuvieron de alguna manera allí en el proceso y a Juan David Domínguez por estar allí desde el inicio y hasta el último día de esta publicación, porque en manos de él quedará este proyecto y me siento orgullosa por eso.

Asimismo, quisiera decir que, para mí, la revista ha sido uno de los proyectos que más he disfrutado durante mi paso por la universidad, estaré siempre agradecida con Ana Palma por contarme sobre el proyecto e incluirme en su equipo, con Dayani por darme la oportunidad de apoyarla como asistente editorial. Dirigir la revista ha sido un camino lleno de aprendizajes y momentos increíbles. Dejo mi paso por TF con la ilusión que siga siendo

un proyecto dirigido por estudiantes y cada vez más interdisciplinar. Llegará muy lejos, porque cada persona que sume aportará su voz e ideas para llevar a la revista por nuevos caminos.

**Daniela Cortez González**  
**Editora Ejecutiva**